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BALOJ ROAN 11/03/2023
PARISE SAMUEL 27/03/2023
PERSICO OLIMPIA 01/04/2023
DINOI EMANUELE 15/04/2023
BALZAROTTI VITTORIA STELLA 19/04/2023
LIKA RAJAN 04/05/2023
YOUSSEF EMADELDIN 19/05/2023

RIZZO ALICE 22/05/2023
DI PALMA VIOLA 24/05/2023
ALLIEVI ANDREA 29/05/2023
PASQUALINI LUNA 16/06/2023
BOLZONELLA MARCO 21/06/2023
GROPPELLI EDOARDO 25/06/2023
BOTTARI AZZURRA 28/06/2023

La popolazione al 30/06/2023 è di 6667 abitanti, di cui maschi 3278 e femmine 3389.

BASILICO GIOVANNI 04/03/2023
GUERZONI ERES 05/03/2023
GUINDANI ERMINIA 09/03/2023
BORGHI SEVERINA 31/03/2023
GIUSTI PIERA 02/04/2023
BRIGNANI UILSON 08/04/2023
TARTABINI FIORINO 19/04/2023
BASILICO RACHELE 21/04/2023
BULGARI GIOVANNI BATTISTA 23/04/2023
BERETTA MADDALENA 29/04/2023
CAMPI ANNA 01/05/2023

LOMBARDO MARIA ROSA 12/05/2023
NOBILI MARIA BAMBINA 15/05/2023
CELANO PANTALEONE 22/05/2023
CONFALONIERI LUISA 25/05/2023
CASTELNOVO FERNANDO 01/06/2023
BERETTA ENRICO 04/06/2023
FERRARIO MARIA LUIGIA 11/06/2023
BARATELLA SANTE 13/06/2023
BOZZA ELENA 15/06/2023
BROGGIO BRUNO 26/06/2023
PIZZI AMBROGIO  05/07/2023

CASTELLAZZI RENATO & PANIZZON MARZIA 18/03/2023
BUCCI RICCARDO PIERMARCO & CAMPI LORETTA 08/04/2023
RINALDI MASSIMO MATTEO & TRUNGADI EMANUELA 13/05/2023
TIUS FABRIZIO & VERO DEBORAH 20/05/2023
MICHELINO ALESSANDRO & FERRO DANIELA 24/05/2023
FOLETTI MAURO & LIUZZA ALESSIA 27/05/2023
GALIZIA LUIGI & SINIGAGLIA MICHELA 10/06/2023
SEMINARIO ANDREA & BASILICO ELEONORA 16/06/2023
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RINGRAZIAMENTI

L'Amministrazione Comunale sentitamente ringrazia...

Per la collaborazione in occasione della manifestazione “Giornata Ecologica” 2023:
Ÿ BrianzAcque Spa e Gelsia Ambiente - per la fornitura di materiale
Ÿ Ecolandia Aps - per l'organizzazione dei laboratori
Ÿ Proloco Ceriano Laghetto e IBBQ Italia Aps - per l'allestimento del punto ristoro

Per la collaborazione in occasione della manifestazione “XII Festa di Primavera”:
Ÿ I monaci tibetani della Fondazione “The Global Cultural Society” - per la preziosa partecipazione
Ÿ Gabriel Fekete - per l'allestimento della mostra in Sala Consiliare
Ÿ Associazione culturale “Giocare con l'Arte” - per l’allestimento della mostra nella Sala Vetri “G. Miglio”
Ÿ Le Associazioni Nido Famiglia “Cresciamo Insieme” e “Pianeta Coccole di Vichi” - per i laboratori
Ÿ Scuderia Groane - per i giri a cavallo
Ÿ Allevamento Vico Battel - per l’esposizione di rapaci
Ÿ Tutte le Associazioni cerianesi che hanno partecipato alla manifestazione.

Per la collaborazione in occasione della manifestazione “Notte Bianca” 2023:
Ÿ Concessionaria Dalma - per il materiale pubblicitario
Ÿ Alibi Cafè, Caffè Federica e L'Angolo Verde - per aver offerto le brioches
Ÿ Chiara en Rose - per l'organizzazione della sfilata di moda
Ÿ Gianni Pirrello - per il concorso “Auto d'epoca”
Ÿ Diego Ristagno - per la passatoia
Ÿ L'Angolo della Moda e Tagli e Dettagli - per il supporto nella fornitura della corrente elettrica
Ÿ Scuola di ballo Diamante - per l'esibizione

Si ringraziano inoltre:
Ÿ G.S.T., Protezione Civile, C.R.I. Alte Groane - per il supporto durante le manifestazioni
Ÿ Axse srl - per la pulizia straordinaria della pavimentazione di Piazza San Damiano
Ÿ Caffè Federica - per la donazione di un albero in via Cadorna
Ÿ Maurizio Proietti, Stefania Salzone e Fabio Urso - per le foto scattate durante eventi e manifestazioni



incredibile come in un attimo si arrivi a 
fare il bilancio dei primi sei mesi 
amministrativi del 2023. Apro questo mio 
editoriale ringraziando tutti i cittadini 

per la grande pazienza avuta nel sopportare i 
disagi causati dai lavori di BrianzAcque nelle vie 
Garibaldi–Volta, ma soprattutto in via I Maggio. 
Sono strati mesi impegnativi, ma il disagio subìto 
sarà ripagato con un miglioramento del 
funzionamento delle reti fognarie cittadine; un 
vantaggio si avrà anche in termini ambientali. 
Segue a ruota il cantiere di riqualificazione di 
Piazza Diaz, finanziato completamente con fondi 
regionali: in questo caso, i mesi di aprile e maggio 
ci hanno penalizzato dal punto di vista del meteo, 
ma grazie alla grande professionalità della ditta 
esecutrice si è potuto consegnare la Piazza per la 
fine di giugno in tempo per l'apertura del 
calendario estivo dell'isola pedonale. I lavori 
chiaramente non sono ultimati, ma contiamo di 
dare la piazza fruibile nei suoi spazi definitivi per 
l'ultima decade di luglio; sarà poi da attuare il 2° 
lotto, finanziato sempre da Regione Lombardia. 
Sul fronte piccole manutenzioni è sempre alta 
l'attenzione al verde ed al decoro urbano. Una 
buona notizia arriva ancora dal PNRR, 
precisamente dalla missione dedicata alla 
costruzione della piattaforma digitale nazionale 
dati PNND: nella fattispecie, il Comune ha 
ottenuto un finanziamento di circa 20mila euro per 
la realizzazione di un modello digitale del paese. 
Avremo diversi elementi che compongono la 
nostra Ceriano su supporto digitale: edifici, strade, 
segnaletica stradale e tanto altro; nella fattispecie 
sarà un modello locale simile a quello di Google 
Earth, che servirà in futuro per tantissime attività, 
dalle progettazioni di lavori pubblici alle verifiche 
urbanistiche. L'impegno sul fronte dei bandi PNRR 
però non si limiterà solo a questo: il nostro 
obiettivo resta reperire fondi per rendere le strutture 
pubbliche il più possibile indipendenti dal punto di 
vista energetico, partendo dal Municipio per 
arrivare a tutti gli immobili di proprietà comunale. 
Un passo avanti in questa direzione lo avremo già 
da queste settimane presso la scuola primaria, dove 
l'utilizzo delle risorse del bando regionale 
rigenerazione urbana porterà la sostituzione dei 
vecchi serramenti esterni con nuovi moduli ad alta 
tenuta termica. Oggi, a causa dei disagi causati dal 
conflitto in Ucraina, questo percorso dovrà 
obbligatoriamente essere seguito da tutti gli 

elementi che compongono il sistema paese, quindi 
anche da Governo e Regioni. L'arrivo della 
primavera ha portato, come ormai da diversi anni, 
tante bellissime manifestazioni come la “Giornata 
Ecologica”, “Festa di Primavera” e la “Festa del 
Volontariato, Sport e Associazioni”. 
A coronamento di questa fantastica giornata, dove 
veramente si è toccato il cuore pulsante della nostra 
Ceriano, è arrivata in diretta la notizia della vittoria 
del campionato di calcio della nostra squadra 
cerianese: proprio nel cinquantesimo anno dalla 
fondazione, Ceriano Laghetto parteciperà al 
campionato di Promozione. Si tratta di un grande 
lustro, per cui ringrazio il Presidente Alberto 
Basilico, gli storici dirigenti Giuseppe Sala, Gino 
Borroni, tutto lo staff tecnico e i giocatori, veri 
protagonisti di questo sogno realizzato. La ritrovata 
voglia di aggregazione post Covid-19 ha avuto il 
suo culmine con la magnifica Notte Bianca del 1 
Luglio scorso, dove ancora una volta migliaia di 
residenti, ma anche tantissime persone arrivate da 
fuori paese, si sono riversate nelle vie e piazze 
cittadine con grande voglia di partecipazione. Altro 
evento importantissimo, questa volta dal punto di 
vista musicale, è stata la seconda edizione del 
“Ciato Jazz Festival”, la prima da quando il grande 
Maestro ci ha lasciati all'inizio di quest'anno. Il suo 
ricordo resterà sempre vivo anche attraverso il 
concorso musicale annesso al Festival e 
organizzato dalla associazione “La Città Sonora”, 
con la viva speranza di fare crescere nuovi talenti 
artistici. Dal punto di vista sociale, evidenzio il 
primo anno di riapertura del Centro Diurno Terza 
Età “Villa Rita”: tale ripresa ha portato grande 
gioia ai nostri amici pensionati, che hanno di nuovo 
un riferimento consolidato per passare qualche ora 
della giornata in compagnia e usufruire di diverse 
attività organizzate dallo staff. Luglio 
infine è il mese dove le norme sulla 
gestione del bilancio comunale 
impongono una verifica degli 
equilibri finanziari: al momento gli 
uffici di ragioneria stanno 
elaborando gli atti che saranno 
portati in Consiglio Comunale 
entro il 31 luglio.

Buona lettura e serene 
vacanze a tutti.

Il Sindaco
Roberto Leone Crippa

editorialeeditoriale

È
Vivere in sintonia con la cittadinanza
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Via libera al Bilancio di previsione, senza aumenti

Il comandante provinciale dei Carabinieri a Ceriano 

luglio 2023

In Consiglio Comunale anche l’encomio ai Carabinieri per la maxi operazione antispaccio

L'ultima seduta di Consiglio 
comunale del 27 aprile scorso, si è 
aperta con la consegna di un 
encomio ufficiale alla Tenenza dei 
Carabinieri di Cesano Maderno per 
le brillanti operazioni antidroga 
condotte nei boschi del Parco delle 
Groane che si sono concluse lo 
scorso mese di dicembre con gli ultimi dei 24 arresti 
complessivi messi a segno in tre anni. 
La costante attività di controllo da parte degli uomini 
della Tenenza di Cesano Maderno è riuscita a 
smantellare una organizzazione criminale ben radicata, 
per i cui componenti si è aperto proprio in questi giorni 
un primo processo. Il Sindaco Roberto Crippa, a nome 
di tutto il Consiglio Comunale, ha consegnato 
l'encomio al comandante, tenente Sebastiano 
Ciancimino, esprimendo grande riconoscenza a nome 
di tutta la comunità di Ceriano Laghetto. 
“Un riconoscimento all'attività incessante e alla grande 
disponibilità e collaborazione dimostrata in questi anni 
dalla nostra tenenza, che hanno portato e continuano a 
portate risultati lusinghieri a beneficio di tutta la 
comunità” – ha commentato l'Assessore alla Sicurezza, 
Dante Cattaneo. Nel corso della stessa seduta, è stato 
approvato il bilancio comunale di previsione 2023. 
Si tratta di un bilancio che rappresenta un esempio di 
virtuosità sia per il livello dei servizi erogati, in 
particolare nell'ambito del sostegno alla fragilità della 
persona, ai giovani, al tempo libero, al sostegno al 
mondo del volontariato, sia per il progressivo impegno 
nella lotta agli sprechi e nel miglioramento delle 
prestazioni, oltreché importanti investimenti sul 
patrimonio comunale. Sono state confermate le 
aliquote della Nuova Imu, le cui scadenze di 

pagamento sono fissate al 16 giugno 
e al 16 dicembre e che consentirà al 
Comune di Ceriano Laghetto di 
introitare 1.430.000,00 €.   
Per la tassa rifiuti, si sono approvate 
le aliquote, in linea con l'anno 
precedente, atte a garantire la 
copertura di un piano economico 

finanziario del servizio di 733.406 €. Le scadenze della 
Tassa rifiuti sono state fissate come segue: acconto il 
30 settembre e saldo il 30 novembre. Sul fronte delle 
entrate in conto capitale per permessi da costruire la 
stima è pari ad euro 350.000 oltre contributi di euro 
70.000 provenienti da finanziamenti statali per opere 
pubbliche. Sono inoltre previsti ulteriori trasferimenti 
da parte di Regione Lombardia per un importo di euro 
168.000. Le voci di maggiore spesa riguardano in 
particolare il comparto sociale, con impegni per 369 
mila euro a favore delle famiglie, 200 mila euro per le 
persone con disabilità, 223 mila euro per il sostegno al 
diritto allo studio, 80 mila euro per le scuole d'infanzia 
e nidi del territorio e 20 mila euro come contributo rette 
per gli anziani ricoverati nelle Rsa. Ci sono circa 350 
mila euro di investimenti destinati in particolare alle 
manutenzioni di edifici e strade comunali e ci sono 
anche 42.000 euro di investimenti per la cultura, con 
corsi, iniziative ed eventi e 32.000 per lo sport col 
finanziamento e il sostegno a diverse attività promosse 
dalle associazioni locali. “Si tratta anche quest'anno di 
un bilancio solido, caratterizzato da una gestione 
oculata della spesa, ispirata ai principi del buon padre 
di famiglia” - ha sottolineato il Sindaco Roberto 
Crippa, rimarcando anche la difficoltà di andare ad 
approvare un bilancio di previsione senza avere ancora 
certezze riguardanti i trasferimenti statali. 

 Il Sindaco ha incontrato in Municipio il colonnello Gianfilippo Simoniello in visita sul nostro territorio

Il comandante provinciale dei Carabinieri, 
colonnello Gianfilippo Simoniello, è stato in 
visita a Ceriano Laghetto il 14 giugno, 
accolto dal Sindaco Roberto Crippa. Con lui 
c'era il tenente Sebastiano Ciancimino, 
comandante della tenenza di Cesano 
Maderno. Il Sindaco ha accolto l'ufficiale 
prima in piazza Lombardia e quindi nel suo 
ufficio in Municipio per un momento di 
confronto in cui ha presentato la realtà di 
Ceriano Laghetto con le sue peculiarità e le 
sue criticità, esprimendo ancora una volta gratitudine 
per l'attività di controllo e prevenzione costantemente 
garantita dall'Arma dei carabinieri sul territorio. 

Al comandante provinciale dei carabinieri, il 
Sindaco Crippa ha donato una spilla con il 
gonfalone di Ceriano Laghetto e alcune copie 
dei giornali comunali dei primi quattro anni 
del mandato per ricordare quanto è stato 
fatto, specialmente durante l'emergenza 
Covid. “Voglio esprimere la mia gratitudine 
al colonnello Simoniello per avere trovato il 
tempo per questa visita a cui tenevo 
moltissimo” – ha commentato il Sindaco. 
“Ho ribadito tutta la riconoscenza mia e della 

giunta comunale per il lavoro svolto dall'Arma sul 
territorio augurandomi di mantenere sempre questo 
ottimo livello di collaborazione”. 
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Il mese di luglio, si sa, è uno di quelli più 
importanti dell'anno dal punto di vista 
amministrativo: a livello di finanziario è 
tempo di equilibri di bilancio e a livello di 
cantieri, tante opere pubbliche “maturano” e 
molte altre si preparano a partire. Secondo 
me, uno dei meriti di questa Amministrazione 
è quello di aver realizzato tanto in questi 
ultimi anni non attingendo a fondi di bilancio, 
ma attraendo investimenti e ottenendo 
contributi dalle Istituzioni superiori (in primis da 
Regione Lombardia). Penso in particolare, nell'ambito 
delle deleghe a me assegnate, alla Scuola: in questi 
giorni sono iniziati i lavori di rigenerazione energetica 
della Scuola Primaria “Don Antonio Rivolta”. Un'opera 
pubblica dal valore di ben 300 mila euro (finanziati al 
100% da Regione Lombardia) grazie ad un bando vinto 
dal nostro Comune. Sempre in questi giorni siamo al 
lavoro per definire il Piano di Diritto allo Studio che 
approveremo entro l'estate per mantenere il livello di 
qualità assoluto delle scuole cerianesi. Missione 
comunque complicata, come tutte quelle di parte 
corrente, visto che lo Stato ha pensato bene (o meglio, 
male) di tagliare le risorse agli enti locali (nel 2023 
sono 752 mila euro, mentre nel 2021 erano stati 1 
milione 131 mila euro), che continuano ad esser tuttavia 
alle prese con il drastico aumento del costo di materie 
prime e utenze. Nell'ambito dei Servizi sociali, mi piace 
ricordare le due iniziative che son partite nel 2023 e che 
nei primi mesi hanno dato un riscontro estremamente 
positivo: lo sportello gratuito della psicologa e quello 
del bonus bebè cerianese che ha ottenuto il gradimento 
delle famiglie dei nuovi nati. 
A questi si aggiungano i servizi più storici e consolidati 
come lo sportello per le famiglie gestito dal Centro 
Psicopedagogico Bracco nella prestigiosa sede 
dell'Arengario. Nel semestre gennaio-giugno, sono state 
prese in carico 22 nuove famiglie, seguite attraverso 
colloqui periodici di supporto alla genitorialità. Sempre 
nell'ambito delle deleghe a me assegnate, va avanti il 
processo di riqualificazione del centro storico iniziato 
nell'ormai lontano 2009. Quando volge ormai al 
termine il I lotto dei lavori di riqualificazione di Piazza 
Diaz (finanziati da Regione Lombardia), dalla stessa 
arriva anche la notizia che ulteriori 200 mila euro sono 
stati stanziati per il II lotto. Tutto questo grazie alla 
credibilità e solidità di questa Amministrazione 
comunale e al caparbio e capace lavoro di tutti gli 
Uffici comunali. In queste settimane, stiamo vedendo 
anche i risultati del VI bando “Colora Ceriano” con 
nuove facciate ristrutturate soprattutto lungo la via 
I maggio. Ma ve lo ricordate come questa parte di paese 
prima?! Grigio, tetro, calcinacci qua e là. Non lo dice 
“il Dante”, per chi ha memoria corta…basta consultare 
“google maps”! Un altro fronte che mi sta a cuore è 
quello delle manutenzioni. Mi soffermerò qui in 

Come sempre preferiamo rispondere non a parole, ma con fatti concreti per la cittadinanza

particolare su due aspetti: la manutenzione 
ordinaria del verde e quella delle strade. 
Sulla prima, ci troviamo di fronte ad una 
crescita dell'erba decuplicata rispetto ai dodici 
anni precedenti. Sicché, vi chiedo di portare un 
po' di pazienza in più, perché l'erba che prima 
cresceva in 10 giorni, ora cresce in una notte. 
Il nostro impegno certosino anche su questo 
non arretra di un millimetro, anche se la natura 
ci sta mettendo un po' più a dura prova (ma 

meno male che piove!). Sul secondo aspetto, siamo un 
po' più in ritardo quest'anno, per due motivi: il primo la 
presenza di numerosi cantieri (tagli, scavi per fognature, 
rete idrica e fibra ottica) che, in alcuni casi, rende inutile 
investire risorse su tappeti d'asfalto che di lì a poco 
andrebbero ad esser rovinati. Il secondo motivo è che i 
lavori, che sono terminati o stanno terminando in via I 
maggio, via Volta, via Strameda, via Garibaldi da parte 
di Brianzacque (investimento di 1 milione di euro a loro 
carico), devono attendere un periodo di assestamento 
per poter procedere alle asfaltature definitive nel mese 
di settembre. Un'ulteriore buona notizia: abbiamo 
“spuntato” la riqualificazione complessiva del 
parcheggio di via Laghetto (valore di quasi 100 mila 
euro), usato nell'ultimo anno come area di cantiere. 
Ci sarebbe molto altro di cui parlare, ma lo spazio è 
terminato. Come sempre sono gradite la collaborazione 
e le segnalazioni di tutti coloro che vogliono contribuire 
ad avere un paese sempre più vivo, pulito e sicuro. 
Vi ricordo il mio contatto email: vicesindaco@ceriano-
laghetto.org. Infine, a proposito di sicurezza, 
complimenti a chi ha garantito una Notte Bianca che è 
stata non solo bellissima, ma in totale sicurezza. 
Una cosa da sottolineare e da non dare per scontata, coi 
tempi che corrono. Un caro saluto a tutti i Cerianesi, 
buone vacanze a chi potrà partire e buona permanenza 
(si spera con meno afa) per chi rimarrà nella nostra 
amata Ceriano!

Il Vice Sindaco
Dante Cattaneo

Obiettivi chiari, tanto lavoro e poche chiacchiere!



La festa di fine anno chiude l’anno scolastico!

Con le lezioni in classe e in strada, a 
inizio giugno si è concluso anche il 
progetto di educazione stradale per la 
scuola primaria curato 
dall'Amministrazione comunale ed 
inserito nel Piano per il diritto allo 
studio 2022-23. Il corso era diretto, 
come sempre, alle classi prima e 
quinta della scuola primaria Don 
Antonio Rivolta.
Le prime, dopo le lezioni in classe curate dalla Polizia 
Locale, hanno preso parte ad una passeggiata sulle 
strade attorno alla scuola, per prendere confidenza con 
marciapiedi, attraversamenti pedonali, cartelli della 
segnaletica stradale. Per le classi quinte, le lezioni 
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scuolascuola

Per le classi prime e quinte lezioni in aula, in strada e in bicicletta con la Polizia Locale e BC Groane

hanno riguardato l'uso della bicicletta: 
dalle indicazioni teoriche sulla corretta 
manutenzione e i comportamenti da 
tenere in strada, alla prova pratica di 
conduzione delle due ruote a pedali, 
con un occhio di riguardo sulla 
sicurezza e la prevenzione. 
A seguire i bambini, in questo caso, 
c'erano i volontari di BC Groane, 
associazione che da anni promuove 

l'uso della bicicletta per spostamenti sostenibili. 
Al termine delle lezioni, la consegna dei diplomi di 
partecipazione a tutti gli alunni.  L'attività è stata 
seguita dagli Assessori comunali all'Istruzione, Dante 
Cattaneo e alla Cultura, Romana Campi.  

Una “pizzata” in allegria dopo 
l'ultimo suono della campanella di 
giovedì 8 giugno per la scuola 
secondaria di primo grado, una festa 
nel pomeriggio per bambini della 
primaria, lo spettacolo conclusivo 
sabato 10 giugno con la consegna dei 
“diplomi” per la scuola d'infanzia.
Le scuole di Ceriano Laghetto hanno 
celebrato la conclusione di un nuovo anno scolastico 
con un saluto speciale ai principali protagonisti, ovvero 
gli alunni. Accanto ai genitori e agli insegnanti, per 
l'ultimo giorno di scuola erano presenti anche il 
Sindaco, Roberto Crippa, col Vicesindaco e Assessore 
all'Istruzione Dante Cattaneo e l'Assessore alla Cultura 
e Tempo Libero Romana Campi. Ai bambini in uscita 
dalla scuola primaria, che hanno terminato quest'anno 
la quinta classe, è stata consegnata in omaggio una 
penna Usb, mentre ai “remigini”, che hanno 

Successo ed emozioni con il Comitato Genitori per il tradizionale saluto dei ragazzi al termine delle lezioni

completato il primo anno di scuola 
primaria, è stata consegnata una 
scatola di pastelli, come piccolo dono 
simbolico da parte 
dell'Amministrazione comunale. Poi, 
via libera ai festeggiamenti nel 
giardino della scuola, con momenti di 
condivisione, giochi, musica e 
intrattenimento per tutti, in due 

momenti diversi, per la secondaria e poi per la primaria. 
Laboratori condivisi tra bambini e genitori, canti e 
brevi spettacolini messi in scena dai bambini alla scuola 
d'infanzia Ballerini, dove sono anche stati consegnati i 
“diplomi” per i grandi che da settembre approderanno 
alla scuola primaria. “Abbiamo vissuto momenti 
coinvolgenti ed emozionanti con i nostri bambini e 
ragazzi e con le loro famiglie, al termine di un anno 
scolastico impegnativo ma ricco di soddisfazioni” -
commenta l'Assessore all'Istruzione Dante Cattaneo. 
“Ora, con le vacanze, è iniziato un periodo di 
divertimento, amicizie, condivisioni e relax per i nostri 
studenti, che quest'anno a Ceriano Laghetto hanno 
potuto contare addirittura su otto proposte differenti di 
camp estivi, grazie alle nostre meravigliose 
associazioni.  
A tutti auguro una splendida estate, per rivederci a 
settembre carichi di entusiasmo”. “La riuscita 
dell'iniziativa è stata frutto di una collaborazione attiva 
e sinergica tra le famiglie, le istituzioni ed i diversi 
volontari” - dichiara il Presidente del Comitato Genitori 
delle scuole di Ceriano Laghetto, Romina Demasi. 
“Desideriamo rivolgere il nostro grazie più sentito ad 
ognuno per la fattiva collaborazione e nello specifico a 
tutte le associazioni che ci hanno supportato.”

Educazione stradale, concluso il progetto alla primaria
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scuolascuola

Un altro anno di proficua collaborazione tra Comune e Istituto Comprensivo “C. Battisti”

Si è concluso a maggio il 
laboratorio di lettura proposto dalla 
Biblioteca civica alle classi prime e 
terze della scuola primaria Don 
Antonio Rivolta. L'iniziativa è stata 
curata da Jenni Villa, componente 
della Commissione biblioteca. 
Le classi prime hanno partecipato, 
insieme, al primo appuntamento nel 
quale è stato presentato il libro 
“Madeline e il cane che le insegnò ad amare i libri” di 
Lisa Papp, mentre alle classi terze è stato presentato, 
con incontri differenti il libro “Non si mangiano i 
compagni di classe” di Ryan T. Higgins. Dopo la 
lettura animata, gli alunni sono stati protagonisti di un 
laboratorio, che li ha visti partecipi ed entusiasti. 
Questo è solo l'ultimo dei progetti portati avanti 
dall'Amministrazione comunale per le scuole del 
territorio, come previsto dal Piano per il diritto allo 
studio che non si limita a trasferire fondi per finanziare 
attività, ma si fa direttamente promotore di iniziative 
con il coinvolgimento di associazioni del territorio. 
Precedentemente, infatti, i ragazzi della primaria hanno 
partecipato ad un progetto con la Protezione Civile che 
ha affrontato lezioni su come affrontare eventi naturali 
importanti e come comportarsi in caso di allarmi ed 
evacuazione, con tanto di prove pratiche. Ancora 
prima, nelle scuole è stato protagonista il Corpo 
musicale Santa Cecilia, con il professor Giuseppe 
Maggio che ha presentato gli strumenti a fiato della 
banda e ha preparato le classi della primaria coinvolte 

nel progetto all'esecuzione dell'inno 
nazionale. 
Un altro progetto degno di nota è la 
visita delle classi seconde della 
scuola Don Antonio Rivolta 
all'apicoltura Brenna, un'occasione 
interessante per far conoscere ai 
bambini il meraviglioso mondo delle 
api. “Vedere i bambini contenti e 

interessati durante la visita è per me una grande 
soddisfazione. Sono tantissimi anni che portiamo avanti 
con orgoglio questo progetto, il nostro obiettivo è 
quello di fare apprezzare e conoscere anche ai più 
piccoli l'importanza del ruolo delle api all'interno della 
natura” dichiara il titolare Claudio Brenna. Tra i 
progetti curati dall'Amministrazione comunale rientra 
anche il percorso del Consiglio comunale dei ragazzi e 
delle ragazze, che anche quest'anno ha avuto per 
protagonisti i ragazzi della scuola secondaria di primo 
grado. Da non dimenticare poi le attività promosse nel 
corso dell'anno scolastico dal Centro psico-pedagogico 
gestito da Bracco Imaging in convenzione con il 
Comune. “Anche quest'anno la collaborazione tra 
Amministrazione Comunale e Istituto Comprensivo ha 
portato ottimi risultati per i nostri ragazzi” -sottolinea 
l'Assessore all'Istruzione, Dante Cattaneo. 
“Grazie anche al coinvolgimento delle associazioni del 
territorio, riusciamo a realizzare attività coinvolgenti 
che ampliano l'offerta formativa delle nostre scuole e 
consentono agli studenti di avvicinarsi alle realtà 
locali”. 

Per restare aggiornati su iniziative, laboratori ed eventi organizzati dalla Biblioteca “C. Parazzini”

È stato attivato a metà giugno il nuovo servizio di 
messaggistica dedicata “Biblio Informa” che 
consente di restare sempre aggiornati sulle 
numerose iniziative organizzate dalla 
Biblioteca civica di Ceriano Laghetto.
La modalità di iscrizione, assolutamente 
gratuita, è semplicissima. Una volta installata 
l'applicazione di messaggistica WhatsApp, occorre 
registrare sulla propria rubrica il numero 
328.1349007, assegnando un nome specifico per il 
servizio. A quel punto, basterà inviare il messaggio 
“Attiva Notizie Biblioteca” per essere 
automaticamente iscritti al servizio e iniziare a 
ricevere le informazioni riguardanti iniziative, 

laboratori, eventi vari organizzati dalla Biblioteca 
comunale di Ceriano Laghetto.  
“La nostra Biblioteca propone continuamente 
appuntamenti e iniziative per tutte le età, dai 
più piccoli ai più grandi, dalle presentazioni di 

libri alle letture animate, dai corsi alle mostre, 
agli eventi” -ricorda l'Assessore alla Cultura, 

Romana Campi. “Per questo abbiamo deciso di 
allargare le possibilità di coinvolgimento dei cittadini, 
utilizzando anche un servizio specifico di 
segnalazione attraverso messaggistica WhatsApp, che 
può essere attivato da persone interessate a questo 
genere di iniziative, così da poter essere informati per 
tempo e considerare l'opportunità di partecipazione”. 

Al via il nuovo servizio WhatsApp Biblio Informa

Tante attività coinvolgenti per gli alunni delle scuole

Seguici anche su
www.facebook.com/cerianolaghetto

Seguici anche su 
www.instagram.com/comunecerianolaghetto
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luglio 2023

Ci sono 72.072 euro complessivi a 
disposizione per rilanciare il piccolo 
commercio di prossimità nei Comuni 
di Ceriano Laghetto, Lazzate, Misinto, 
Cogliate e Lentate sul Seveso che 
insieme hanno costituito il Distretto 
del Commercio Alte Groane. Si tratta 
di un progetto che ha ottenuto da 
Regione Lombardia un finanziamento complessivo di 
400mila euro, da investire in attività e opere finalizzate 
a rilanciare negozi e attività di vicinato. 
Ogni realtà potrà ottenere un contributo fino a 3000 
euro per finanziare il 50% di spese sostenute o da 
sostenere (entro il 29 febbraio 2024) sia in conto 
capitale (ristrutturazioni, macchinari, strumenti) sia in 
parte corrente (affitto, consulenze, eventi, formazione).  
“Sugli investimenti di parte strutturale avremo un 
ritorno anche in termini di qualità per i locali e negozi 
del territorio e ne potrà beneficiare anche il decoro 
urbano” -ha spiegato il Vicesindaco Dante Cattaneo, 
durante la presentazione ufficiale del progetto insieme 
ai Sindaci ed Assessori degli altri Comuni coinvolti e 
di Confcommercio Seveso. “Non sarà un'azione 
risolutiva dei tanti problemi che le piccole attività 
devono quotidianamente affrontare in questo periodo, 
ma certamente potrà dare una mano concreta ed è un 

segnale dell'importanza che 
riconosciamo a queste realtà locali per 
i nostri paesi” ha dichiarato 
l'Assessore al Commercio, Romana 
Campi.  Confcommercio Seveso ha 
garantito la totale disponibilità ad 
affiancare i propri associati nella 
compilazione delle domande per il 

bando e fornendo a tutti le informazioni necessarie. 
Sul sito del Comune è possibile consultare la locandina 
e il testo completo del bando di partecipazione, con i 
dettagli sulle spese finanziabili. Le domande di accesso 
ai contributi si raccolgono dal 15 luglio e fino al 
prossimo 15 settembre. Per maggiori informazioni e per 
presentare la domanda visitare la pagina: 
https://tradelab.comunefacile.eu/lazzate/index.html  

Il Distretto del Commercio “Alte Groane” aiuta a rilanciare il piccolo commercio di prossimità

Contributi fino a 3000 € per negozi, attività e servizi

Da lunedi 31/07/23 a sabato 02/09/23 l’orario di 
ricevimento al pubblico degli Uffici Comunali sarà 
il seguente:

Lunedì  8.00 - 14.00
Martedì  8.00 - 13.00 e 14.00 - 18.00
Mercoledì, Giovedì e Venerdì  8.00 - 14.00
Sabato UFFICI CHIUSI

Lunedì 14 agosto gli Uffici Comunali rimarranno 
chiusi (escluso Ufficio Anagrafe e Polizia Locale).
Lunedì 28 agosto tutto gli Uffici Comunali 
rimarranno chiusi per la FESTA PATRONALE.
La BIBLIOTECA CIVICA resterà chiusa da 1° al 
25 agosto compresi.

ORARIO ESTIVO UFFICI COMUNALI

BANDO DISTRETTO DEL COMMERICO ALTE GROANE

https://tradelab.comunefacile.eu/lazzate/index.html


socialesociale

Nuovo servizio a disposizione di cittadini e famiglie per affrontare le situazioni di disagio 

Dopo un anno di impegno nel servizio di 
Tutela Minori del Comune, in 
collaborazione con i colleghi impegnati 
nel sociale e nella Giunta comunale, ad 
inizio 2023 nasceva il desiderio di 
incrementare l'impegno sul territorio, 
fornendo ai cittadini cerianesi un aiuto 
concreto per gestire le proprie difficoltà 
psicologiche. 
Nei nostri uffici ascoltavamo quasi 
quotidianamente storie di fatiche emotive, 
di lutti, malattie, rabbia e tristezza. 
Accoglievamo quei racconti con la 
consapevolezza di voler fare di più e di 
poter dare ascolto e comprensione anche a 
chi non ne aveva mai avuta. 
Star bene con noi stessi ci permette di vivere una vita a 
colori, assaporando ciò che ci accade, cogliendone le 
sfumature di gioia, accettando quelle di tristezza. 
Scegliere di curare il proprio cuore e la propria mente è 
un diritto che vogliamo riconoscere e garantire a tutti i 
nostri cittadini.
Per questo, ad inizio maggio aprivamo le porte di uno 
studio di psicologia che diventava la sede di uno 
sportello di ascolto psicologico per i cittadini di Ceriano 
Laghetto. 

Dopo tre mesi, lo sportello di ascolto conta 
30 accessi effettuati e una lista di attesa in 
progressivo aumento. 
Di quelle 30 persone che si sono rivolte 
allo sportello, la metà ha scelto di 
continuare privatamente il percorso, 
perché desiderosa di approfondire alcuni 
temi, lavorare sui propri sintomi e 
migliorare le proprie relazioni. 
Sceglievamo di offrire tre sedute gratuite, 
con la possibilità di proseguire il percorso 
terapeutico anche in regime privato, a 
prezzi calmierati.
Lo sportello psicologico è sempre attivo ed 
è rivolto a tutti i residenti di Ceriano che 

abbiano una sintomatologia di natura ansiosa e/o 
depressiva, difficoltà relazionali, storie traumatiche e 
fatiche nel presente. È possibile trovare l'ambulatorio di 
psicologia al secondo piano del palazzo comunale.
Per prenotare un appuntamento, basterà contattare i 
servizi sociali attraverso il numero 02-96661308, oppure 
via mail a: sociale@ceriano-laghetto.org. 
Ringrazio tutti i cittadini che hanno scelto di affidarsi a 
noi, di ricominciare a sperare e di rimettersi in gioco.

Dott.ssa Cecilia Scuratti

Sportello psicologo gratis in Comune per i Cerianesi



Da Ceriano gli aiuti alla Romagna con la ProCiv

Successo per la Giornata Ecologica realizzata in collaborazione con le scuole cerianesi 

ambienteambiente
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Una grande partecipazione, 
carica di entusiasmo, ha 
caratterizzato la Giornata 
Ecologica promossa 
domenica 16 aprile 
dall'Amministrazione 
Comunale in 
collaborazione con 
l'Istituto Comprensivo 
Cesare Battisti. Oltre cento 
i bambini e ragazzi, per la 
maggior parte della scuola primaria, che hanno aderito 
all'invito per procedere alla pulizia di strade, aree verdi 
e campagne, rimuovendo centinaia di kg di rifiuti di 
ogni tipo abbandonati da persone senza scrupoli. 
Le operazioni di raccolta hanno visto il supporto di 
Gelsia Ambiente, che ha messo a disposizione i mezzi 
sui quali raccogliere i rifiuti da inviare a corretto 
smaltimento. Fondamentale anche la presenza dei 
volontari del gruppo di Protezione Civile di Ceriano 
Laghetto e Rovello Porro, presente insieme a Pro Loco, 
Ibbq, Ecolandia Aps, Gst e Croce Rossa Alte Groane al 
momento successivo, quando tutte le squadre in campo 
si sono date appuntamento nell'area della Collina delle 
Meraviglie per il pranzo insieme. 
Durante il pomeriggio, infatti, ci sono state le 
premiazioni, con la squadra verde, che ha operato nelle 
campagne tra le scuole e Dal Pozzo, che ha vinto il 
premio per il maggior quantitativo di rifiuti recuperato 
con una serie di gadget messi a disposizione da 

Brianzacque. Ma altri 
premi, consistenti in semi 
di piantine da mettere a 
dimora nel proprio orto, 
sono stati assegnati a 
sorteggio. Nell'occasione 
sono stati anche premiati i 
disegni per gli “eco-
cartelli”: Noemi Parrotta e 
Sofia Cairoli sono le due 
vincitrici del concorso, con 

una interpretazione originale dell'importanza di tutelare 
l'ambiente. I due disegni vincitori sono stati trasformati 
in veri e propri cartelli stradali da posizionare sul 
territorio. Il pomeriggio è proseguito con giochi e 
attività di intrattenimento, che hanno così completato la 
giornata molto apprezzata da tutti i partecipanti. 
“Credo che sia stata una giornata molto educativa per i 
bambini e i ragazzi, che insieme ai loro genitori hanno 
potuto constatare quanto ancora sia necessario lavorare 
per far cambiare le brutte abitudini di chi abbandona 
rifiuti sul territorio” -ha commentato l'Assessore 
all'Ambiente, Antonio Magnani. “Purtroppo, ancora 
una volta la zona più flagellata dagli scarichi abusivi di 
rifiuti è quella delle nostre campagne ad Ovest. Presto 
installeremo nuove fototrappole in quell'area per 
cercare di individuare i responsabili e sanzionarli.  
Per fortuna, a fronte di pochi sconsiderati che scaricano 
rifiuti a terra, ce ne sono molti che si impegnano a 
ripulire come hanno fatto oggi questi ragazzi”.

luglio 2023

Materiali per i volontari al lavoro nelle zone duramente colpite dall'alluvione dello scorso maggio

Una delegazione di volontari della 
Protezione Civile, guidata dall'Assessore 
Antonio Magnani, è partita domenica 28 
maggio da Ceriano Laghetto per 
raggiungere Bagnacavallo, in provincia di 
Ravenna, dove già da alcuni giorni erano 
al lavoro altri volontari del Gruppo 
Protezione Civile di Ceriano Laghetto e 
Rovello Porro. Il furgone con cui hanno 
affrontato il viaggio è stato caricato con 
30 idropulitrici, 50 pale, 20 spazzoloni, e alcune 
centinaia di guanti da lavoro, materiale ed 
attrezzature di cui c'era grande richiesta nelle aree 
colpite dagli eventi catastrofici di maggio. 
L'emergenza principale è stata liberare le strade e gli 
edifici dal fango che si era depositato e che, con il 
sole e il caldo si stava solidificando, creando uno 
strato di materiale inquinato dannoso per campi, 
coltivazioni, strade, abitazioni, veicoli. “Abbiamo 

trovato uno scenario apocalittico, questo 
materiale fangoso, melmoso e carico di 
liquami inquinanti di vario genere si era 
impossessato di tutto il territorio, 
arrivando in certe abitazioni fino a 1,70 
metri di altezza. C'è stato un grande lavoro 
da fare ma abbiamo trovato molti volontari 
motivati e un clima incoraggiante per 
affrontare le enormi difficoltà” -racconta 
l'Assessore Magnani. I volontari di 

Protezione Civile di Ceriano Laghetto e Rovello Porro 
sono stati dislocati nel Comune di Bagnacavallo e 
hanno lavorato anche con l'aiuto della idrovora in 
dotazione, portata direttamente sul posto che si calcola 
abbia aspirato e scaricato nei canali di raccolta circa 
30 milioni di litri di acqua e fango. “Dobbiamo 
ringraziare tutte le persone che hanno contribuito alla 
raccolta di materiale e i nostri volontari” -ha aggiunto 
l'Assessore Magnani al rientro dalla missione. 

Oltre cento tra bambini e ragazzi a pulire il paese
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Finalmente possiamo dire di esserci 
lasciati alle spalle il difficile periodo della 
pandemia e di essere ripartiti alla grande 
anche con tutti gli eventi organizzati come 
sempre dalla Consulta del Villaggio 
Brollo. A maggio abbiamo festeggiato tutti 
insieme la Festa della Mamma con una 
divertentissima tombolata in compagnia 
caratterizzata da una piacevole sorpresa: 
Andrea Zambelli, il 31 maggio, in ricordo 
del fratello Mattia ha donato alla comunità 
un defibrillatore che sarà a disposizione di 
tutti presso il Centro Civico Brollo. 
Questo gesto di generosità verso gli altri ci fa ben 
sperare…in un mondo dove purtroppo l'indifferenza 
regna sovrana. Il 18 giugno, presso il campo di via 
Milano, si è tenuta invece la prima edizione del torneo 
“Coppa Villaggio”, nato da un'idea di Marco Lucon e 
Davide Narciso, due amici che hanno voluto unire la 
propria passione per il calcio al senso di appartenenza 
al territorio dove sono cresciuti. Obiettivo principale 
del torneo è stato offrire una giornata di svago e 
divertimento, senza nulla togliere alla sana 
competitività che di certo non è mancata. Una giornata 

impegnativa frutto di settimane di lavoro 
che Marco e Davide hanno svolto grazie al 
fondamentale appoggio del Comune di 
Ceriano, della Consulta di Villaggio 
Brollo, amici e parenti che sono venuti in 
aiuto per l'allestimento del campo e della 
zona ristoro. Gli organizzatori si son detti 
soddisfatti del risultato ottenuto, del 
supporto ricevuto, del livello calcistico 
delle squadre e della buona riuscita del 
torneo. Obiettivo per il prossimo anno è 
migliorare e  portare il torneo a un livello 
successivo. Infine il consueto pranzo dei 

saggi di aprile è stato spostato a settembre quando il 
clima sarà più mite da permettere a tutti i nostri saggi, 
anche a quelli non più giovanissimi, di partecipare 
serenamente all'evento. Sempre ad aprile inoltre, il 
nostro paese ha festeggiato la Madonna dei Lavoratori 
presso la Chiesetta del Villaggio Brollo luogo di culto e 
di riconoscimento per tutti i nostri compaesani. 
Non ci resta che augurarvi una buona estate 
ricordandovi che la Consulta ha in serbo tante sorprese 
per il prossimo autunno.

La Consulta Brollo

Donato anche un defibrillatore da posizionare al Centro Civico grazie alla famiglia Zambelli

Dopo gli anni del Covid, si è inaugurata la 
nuova stagione delle sagre a Dal Pozzo.
Profumo di Sicilia in frazione dal 24 al 26 
marzo, per la “VII Sagra del carciofo violetto di 
Niscemi”, organizzato dall'associazione 
“Centro Associazioni Regioni d'Italia” con il 
patrocinio del Comune. Succulenti carciofi 
pronti da grigliare, street food con cucina tipica 
sicula, laboratori del gusto e convegni a cura 
dei comitati Slow Food siciliani, musica, 
esibizioni e serate danzanti con l'ASD Freedom del 
campione italiano di ballo figurato, il Maestro Marco 
Pisciotta e la maestra Poma con i suoi allievi.
“Ho imparato che il carciofo di Niscemi necessita di 
determinate caratteristiche del terreno e un tipo di 
temperatura adatto alla sua perfetta maturazione” 
spiega Antonella Imperato, Assessore alla frazione dal 
Pozzo “me lo hanno spiegato quando ho espresso le 
mie perplessità circa il periodo di fine marzo, proposto 
per l'evento e che in genere è ancora un po' freddo. 
Ancora una volta, dunque, ho avuto modo di conoscere 
un prodotto tipico italiano, preziosissimo e 
assolutamente da salvaguardare in quanto patrimonio 
culinario italiano”. Altra bellissima novità a Dal Pozzo 
è stata, domenica 7 maggio, l'inaugurazione del campo 

di baseball “Braves”. Grazie all'Asd Braves, in 
accordo con l'Amministrazione Comunale, è 
stata data una nuova vita al campo sportivo di 
Via Cassinetta. Con il torneo di minibaseball 
“Piccoli Giganti”, l'Asd Braves ha movimentato 
ben 11 squadre provenienti da tutta la Regione.
“L'associazione si è subito dimostrata molto 
collaborativa anche con le altre realtà associative 
del territorio e con la Consulta di quartiere” 
dichiara l'Assessore Imperato. “Apprezzo 

moltissimo l'enorme entusiasmo degli associati, 
imperterriti e decisi a risolvere le numerose difficoltà 
burocratiche e soprattutto pratiche, per cui mi sono resa 
il più disponibile possibile per aiutarli in questo che, più 
che un progetto, è un bellissimo sogno da realizzare!”. 
Infine, Dal Pozzo ha sempre un cuore grande e, come 
da tradizione, la Consulta ha devoluto parte del ricavato 
della tombolata dell'Epifania in beneficenza. Una parte 
del ricavato è stato destinato alle volontarie del C.D.I. 
Macallè per l'acquisto di materiale da utilizzare per per i 
nonni ospiti del centro diurno integrato, il resto è stato 
destinato all'acquisto di materiale tecnico (pale, stivali, 
ecc) da inviare in Emilia Romagna, in ginocchio a 
causa delle alluvioni di maggio. 

La Consulta Dal Pozzo

Sagra del carciofo, torneo di minibaseball e iniziative di solidarietà hanno animato la frazione

Tombola, feste, pranzi, tornei di calcio...quanti eventi!

Dal Pozzo non si ferma: tante iniziative per tutti
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gruppi consiliarigruppi consiliari

TORNIAMO A VOTARE!

Giusto il tempo di celebrare il risultato delle ultime 
elezioni regionali dello scorso inverno con la Lega 
che a Ceriano da sola ha sfiorato il 30% e il 
Centrodestra unito che ha superato il 55%, che è già 
tempo di elezioni! Eh sì e non ci riferiamo alla 
maxi-tornata elettorale di giugno 2024 quando si 
voterà per le Comunali, le Europee e chissà forse 
anche per le Provinciali (per tornare ad eleggere 
Presidente e Consiglio provinciale dopo quella 
psico-riforma fallimentare targata Piddì che doveva 
abolire le Province ma che in realtà ha abolito solo 
le libere elezioni democratiche a suffragio 
universale). Ci riferiamo al fatto che il prossimo 
22/23 ottobre nella sola Monza e Brianza, ovvero in 
tutti e 55 i Comuni che la compongono, si voterà 
per le elezioni politiche suppletive del Senato della 
Repubblica. Perché? Le elezioni si rendono 
necessarie, come prevede la legge, per decidere chi 
dovrà occupare il seggio di Palazzo Madama 
rimasto vacante dopo la morte di Silvio Berlusconi. 
La sua scomparsa, oltre a commuovere non solo il 
popolo del Centrodestra, ma milioni di Italiani che 
lo hanno stimato come imprenditore, sportivo e 
presidente del Consiglio, ha lasciato vacante anche 
il seggio della “Brianza” dove era stato eletto il 
Cavaliere. Anche se questo territorio è considerato 
una roccaforte del Centrodestra, il nostro invito è 
quello di non sottovalutare la sfida: saranno elezioni 
mediaticamente “sottotono” e c'è il rischio di una 
forte astensione. Il nostro impegno sarà nelle 
prossime settimane quello di sempre: presenza sul 
territorio per ricordare l'importanza di andare a 
votare e di confermare la fiducia al candidato del 
Centrodestra e, allo stesso tempo, quello di 
dimostrare coi fatti, in Amministrazione comunale, 
che un'altra politica è possibile. Quella fatta da 
Sindaci, Assessori, Consiglieri comunali che 
dedicano tempo ed energie alla gestione e cura di 
quanto c'è di più prezioso: il nostro territorio, il 
paese in cui viviamo, “la casa” di tutti noi! Forza, 
Cerianesi!

Lega Ceriano Laghetto
www.facebook.com/Legacerianese

www.instagram.com/legacerianolaghetto__/

PRIORITÁ
 

Alcuni cerianesi avranno già avuto modo di 
leggere su questo giornale o sui social gli 
interventi di Orizzonte Comune in merito alla 
disastrosa situazione in cui si trovano molti 
cerianesi sul fronte dell'assistenza sanitaria 
territoriale per mancanza di medici di base: 
problema che a distanza di nove mesi non ha 
trovato ancora soluzione e per cui nulla sta 
facendo l'Amministrazione comunale.
Ma vi è di più! Sindaco e Giunta risultano 
immobili e inadeguati anche sul fronte 
dell'assistenza educativa e psicologica: mentre i 
Comuni di Cogliate, Lazzate e Misinto si uniscono 
per aprire presso l'ex ASL di Cascina Nuova il 
Family Point, un centro che offre servizi di 
assistenza educativa, psicologica e pedagogica, 
Ceriano sceglie di non parteciparvi e quindi di 
privare i cerianesi di servizi per le famiglie a 
prezzi calmierati.
Questo accade in un contesto in cui 
l'Amministrazione Comunale ha deciso di 
diminuire gli stanziamenti a bilancio per 
l'istruzione e il diritto allo studio (nel 2023 
vengono stanziati 40.000 euro in meno rispetto al 
2022) e chiude il bilancio della scuola dell'infanzia 
con una perdita di oltre 100.000 euro.
Salute, scuola e famiglia non rappresentano quindi 
le priorità di questa Amministrazione, che – come 
è evidente – preferisce investire i soldi dei 
cerianesi nel rifacimento estetico di Piazza Diaz 
senza nemmeno risolvere il problema della 
mancanza di posteggi.
Nell'epoca post Covid ci si aspetta e si deve 
pretendere che gli amministratori locali 
abbandonino le inutili opere urbanistiche, in 
favore di politiche mirate alla tutela della salute 
(fisica e mentale) e che mettano al primo posto 
studenti e famiglie!

Lista Civica Orizzonte Comune
Facebook: Orizzonte Comune - Ceriano Laghetto
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Al via la campagna contro l'abbandono degli animali 

Una Notte Bianca anche per i nostri amici animali

protezione animaliprotezione animali

Ebbene sì, sabato 1 luglio nell'ambito 
della manifestazione più attesa 
dell'estate, la splendida Notte Bianca 
cerianese, un piccolo spazio è stato 
riservato anche ai nostri fedeli 
compagni di vita con la “Top Dog 
Ceriano Laghetto”, una mini sfilata di 
cani, con tanto di diplomino e omaggio 
ai partecipanti. Prima di tutto sono stati 
presentati i cani che si sono iscritti all'evento, con il 
racconto delle loro storie e di come siano arrivati a 
Ceriano Laghetto, successivamente si è svolta la sfilata 
e infine, in base a quella che le famiglie hanno indicato 
come principale caratteristica del carattere del loro 
amico a quattro zampe, ogni cane ha ricevuto un 
diplomino personalizzato. Cani di tutte le taglie, 
qualcuno molto timido, qualcuno dal caratterino ben 
deciso, qualcuno piccolissimo e anche uno davvero 
enorme…sono stati tutti educatissimi e hanno seguito i 
loro conduttori senza il minimo errore. 
Ho voluto conoscere i cani del paese, le loro storie, le 
loro famiglie. Mi ha fatto piacere sapere che molti sono 
stati adottati e sono stata felicissima di constatare che 
tutti sono seguiti e amati di quel tipo di amore che non 
tradisce e va ad ingrossare le statistiche degli 
abbandoni. Ho visto le famiglie orgogliose e sguardi 
commossi mentre, uno alla volta, venivano presentati i 

bellissimi cani. Completamente in 
contrasto, dunque, con l'aumento di 
richieste di rinuncia di proprietà che, 
innanzitutto devono essere motivate da 
gravissime circostanze provate e 
documentate e che comunque, come 
Amministrazione, decisamente 
aborriamo! La rinuncia di proprietà è 
una pessima tendenza e, per quanto 

“legalizzata”, è pur sempre un abbandono.

Antonella Imperato
Assessore alla Protezione degli Animali

“Top dog Ceriano Laghetto”: una curiosa mini sfilata per premiare i cani di Ceriano Laghetto

Anche quest'anno il Comune di 
Ceriano Laghetto sarà protagonista 
della campagna a difesa degli 
animali, contro l'abbandono e per una 
scelta consapevole e responsabile. 
Sulle strade cittadine sono affissi i 
manifesti della nuova campagna 
promossa da Oipa, organizzazione 
internazionale per la protezione animali, che ha sede 
legale proprio a Ceriano Laghetto e con Apnec, 
Associazione professionale nazionale educatori 
cinofili. La campagna mira soprattutto a sensibilizzare 
verso una scelta meditata e consapevole per 
l'accoglienza in casa di un cane. “In questo periodo 
dobbiamo soprattutto ricordare di non abbandonare gli 
animali, perché è un crimine” -sottolinea Massimo 
Pradella, presidente Oipa. “Allo stesso tempo, per 
prevenire gli abbandoni, ricordiamo a tutti l'importanza 
di valutare attentamente la scelta di prendersi cura di 
un animale, anche attraverso una consulenza 
professionale con i nostri educatori, che sapranno dare 
le giuste indicazioni e rispondere a tutti i dubbi in 

merito e per questo ringraziamo ancora 
una volta l'Amministrazione comunale 
di Ceriano Laghetto che si dimostra 
un'Amministrazione pet friendly e ci 
supporta in queste nostre campagne”. 
“Spesso -aggiunge Antonella 
Imperato, Assessore con delega alla 
Protezione animali- i volontari sono 

definiti esigenti e severi, eppure, nonostante ciò, è 
ancora alto il numero di abbandoni.
Anzi, sono aumentati in un certo senso, infatti la nuova 
furba tendenza è la rinuncia di proprietà. Che è in 
pratica un abbandono legalizzato, così ci si lava la 
coscienza, oltre che le mani. Le persone devono capire 
una volta per tutte che prendere un animale è un 
impegno serio e per sempre! Noi come 
Amministrazione aborriamo questo nuovo tipo di 
abbandono, ricordando, fra l'altro, che occorrono motivi 
seri provati e documentati.
Infine, ci schieriamo anche quest'anno con l'Oipa 
contro ogni forma di abbandono e invitiamo ad adottare 
consapevolmente”.

Il Comune, con Oipa e Apnec, promuove l'invito alla “scelta consapevole e responsabile” 
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È andata in scena venerdì 16 giugno, in 
piazzetta Lombardia, la seconda edizione 
del Ciato Jazz Festival, la prima da 
quando il grande maestro ci ha lasciati, 
all'inizio di quest'anno. Sul palco, di 
nuovo, i “suoi” musicisti, che hanno 
proposto al numeroso pubblico presente 
l'ultimo capolavoro firmato da Arnaldo 
“Ciato” Piuri, ovvero i suoi “Notturni”, 
che furono presentati proprio qui, in 
anteprima, un anno fa. In attesa dell'ormai 
imminente pubblicazione dell'opera, con 
la trascrizione degli spartiti, il quartetto 
composto da Marianna Moioli al 
pianoforte, Fabio de March al basso, Flaviano Braga al 
bandoneon e Fabrizio Ferrara alla batteria, ha eseguito 
in maniera impeccabile e coinvolgente i brani composti 
dal maestro Ciato per accompagnare la notte. Lo hanno 
fatto riuscendo a trasmettere la forza della vicinanza al 
grande artista cerianese. “Hanno suonato con lui per 
molti anni, Fabrizio e Flaviano li ha visti crescere, li ha 
spronati, sostenuti, indirizzati e incoraggiati sempre, 
Fabio è un grande musicista da sempre componente 
della sua orchestra jazz” -ricorda Eliana Piuri, figlia del 
maestro Ciato, che ha applaudito l'esibizione. 

“Marianna Moioli è stata una grande 
sorpresa, ha saputo cogliere 
immediatamente tutta la forza espressiva 
dei Notturni e a interpretare al meglio le 
partiture scritte di getto da Ciato, curando 
anche la registrazione in studio dei brani al 
pianoforte al posto suo, sono stati tutti 
bravissimi”. Nella serata speciale anche la 
sorpresa di vedere sul palco i cantanti che 
hanno accompagnato Ciato nella sua lunga 
carriera: Nicola Francone, Patrizia Ferrara 
e Lorenzo Imporati, che hanno eseguito 
alcuni brani tra quelli che non mancavano 
mai nelle esibizioni. 

È stato il miglior modo per celebrare il maestro Ciato e 
la numerosa presenza di pubblico in piazza ha rinnovato 
l'affetto con cui molti ne accompagnano il ricordo. Una 
delle serate più riuscite di questa edizione 2023 
dell'Isola pedonale in centro. 
Nel pomeriggio di sabato 17, invece, si è tenuta la 
seconda edizione del concorso musicale, a cura 
dell'Associazione La Città Sonora, che ha visto la 
premiazione di tre giovani talenti: Lorenzo Naso (1° 
classificato - pianoforte), Giulia Forlani (2ª classificata - 
canto) e Diego Borghi (3° classificato - sax).

Un concerto straordinario in Piazza Lombardia nel ricordo del maestro scomparso a inizio anno

luglio 2023

Care e cari cerianesi,
Sono passati ormai cinque mesi dal funerale di papà Ciato e 
ancora non abbiamo metabolizzato la sua assenza. Papà era 
una presenza speciale. La nostra casa era piena di musica, di 
discussioni politiche e sul calcio. Oggi sembra impossibile 
voltarsi verso il divano dove si sedeva, sentire il bisogno di 
chiedergli qualcosa e non trovarlo. Non vedere il suo 
cappellino o il suo borsello. Ci manca davvero tanto. Sentivo 
il bisogno di ringraziarvi tutti perché papà ha amato davvero 
tanto Ceriano e i cerianesi e oggi posso dire che è stato 
ricambiato con altrettanto affetto. Forse non tutti sanno che il 
suo amore per Ceriano ha origine dall'infanzia quando, 
insieme ai bimbi “sgurbatt” solaresi, veniva a tuffarsi nel 
laghetto e a giocare alla guerra con i piccoli “anaditt” 
cerianesi. Lui amava questi boschi e non ha mai perdonato ai 
suoi concittadini di aver permesso di radere al suolo la 
magnifica pineta in cui era cresciuto. Appena i mezzi glielo 
hanno consentito, ha acquistato quello che poi è diventato 
per sempre il “suo bosco”. Ha sempre apprezzato 
profondamente lo spirito di cura e conservazione del 
territorio tipico dei cerianesi. Questo bosco gli ha ispirato le 
musiche più belle che ha composto. Vorrei ringraziare 
Roberto Crippa, Dante Cattaneo e tutti i “suoi” ragazzi 
perché gli sono stati vicino fino all'ultimo. Lui era 
affezionatissimo a ognuno di loro, erano le sue creature. 
Grazie a questa amministrazione che non smette mai di 
prodigarsi per mantenere vivo il suo ricordo sia come uomo 
che come musicista. Ne è stata prova il concerto di venerdì 
16 giugno, un concerto particolare, il primo senza papà.  
Quello del 2022 lo aveva curato personalmente e lo 
considerava una sorta di testamento musicale. È stato strano 

non vederlo sul palco, non averlo visto alle prove a sistemare i 
suoni con Andrea. Vorrei ringraziare tutti quelli che hanno 
lavorato all'organizzazione. I suoi musicisti li ho ringraziati 
personalmente al concerto per non aver perso l'entusiasmo e 
per aver continuato a lavorare e a provare i brani come lui 
avrebbe voluto. Questi ragazzi sono stati vitali per papà negli 
ultimi mesi della sua vita, sono stati la sua benzina. Fabrizio 
alla batteria, che ha cresciuto musicalmente fin da bambino, 
Flaviano alla fisa che ha spronato a suonare con tutte le sue 
forze, Fabio, storico bassista di papà dalla sensibilità 
eccezionale, e poi Marianna che ha saputo capire papà, 
leggerlo (e non è poco) e soprattutto suonarlo così bene che a 
volte sembra di sentire lui. Poi Andrea il fonico, quasi un 
figlio per lui che lo ha accompagnato con pazienza in tutte le 
sue avventure musicali. Alain Pagani, l'editore di papà, ci sta 
aiutando a fare ordine nelle sue musiche con la speranza di 
farle conoscere ad un pubblico più vasto e magari a imbastire 
un nuovo concerto con brani diversi. Non sarà un'impresa 
facile ma ci proveremo. 
Vorrei ringraziare tutti voi cerianesi perché gli avete sempre 
voluto bene e siete sempre stati presenti ai suoi concerti, da 
quelli di Natale di tantissimi anni fa, all'ultimo dei Notturni. 
Anche lui voleva bene a voi e si è sempre sentito cerianese. 
Grazie per avergli conferito il riconoscimento dell'Anadin 
D'or di cui andava fierissimo. 
Grazie a nome mio e della mia famiglia per essere stati 
presenti al suo funerale che è stato davvero toccante con le sue 
musiche ad accompagnarlo nell'ultimo viaggio.
 
Grazie a tutti di cuore. 

Eliana Piuri

Emozioni e commozione con il Ciato Jazz Festival 
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Bilancio più che positivo per 
l'edizione 2023 della Festa di 
Primavera, che ha fatto registrare 
un bel successo di pubblico 
durante tutto l'arco della giornata. 
La mattinata è iniziata con la 
XVII edizione della Straceriano, 
la marcia podistica non 
competitiva organizzata dalla Pro 
Loco, che ha visto presentarsi al 
via oltre 950 persone. Quest'anno 
la manifestazione ha proposto 
percorsi rinnovati, alcuni dei quali 
percorribili anche da persone con limitate 
possibilità motorie, come diversamente 
abili, anziani e bambini. Tutto ciò ha 
permesso la partecipazione all'evento di 
una folta delegazione dell'Associazione 
famiglie Lnd, Lesch Nyhan Disease che, 
con il motto “Rari non vuol dire soli” e 
anche con il sostegno di diversi marciatori 
volontari, hanno spinto le carrozzine dei 
giovani affetti da malattie rare. Al termine, 
le attese premiazioni, come 
concorrente più giovane è stato 
premiato Giovanni Rivolta 
Colella, di 11 mesi, mentre tra i 
partecipanti più anziani, premiata 
Zaira Zoe Sabbadin del gruppo 
podistico Aido Ceriano Laghetto, 
75 anni e Andrea Maggio, 
anch'egli del gruppo Aido 
Ceriano Laghetto, 84 anni. Tra i 
gruppi più numerosi, premiati, 
nell'ordine Associazione famiglie 
Lnd, Gap Saronno e Marciatori Cogliate. Quest'anno 
però un riconoscimento speciale è stato dedicato al 
ricordo di Gianmario Longoni, fondatore e presidente 
della Pro Loco, tra gli ideatori della Straceriano, 
venuto a mancare lo scorso anno. Molti anche i 
visitatori che hanno approfittato delle bancarelle nel 
parco “Il Giardinone” con i prodotti tipici e 
l'hobbistica, mentre i bambini hanno potuto divertirsi 
con giostre e varie attrazioni, tra cui il tiro con l'arco a 

Successo per la XVII edizione della Straceriano e per le numerose iniziative culturali e sportive 

cura di Angelo Sgaria e il battesimo 
della sella proposto da Scuderie 
Groane. Grandi applausi per gli 
Sbandieratori e Musici Città di 
Legnano che si sono esibiti in più 
occasioni. Curiosità ed interesse 
anche per i monaci tibetani in 
Arengario ed in particolare per il 
momento di condivisione e 
riflessione durante la cerimonia della 
dissoluzione del mandala. Tutto 

esaurito per il laboratorio di 
composizione floreale 
tenuto da Isabella Lattuada 
del vivaio “Le Acacie” in 
Biblioteca e flusso costante 
di visitatori per 
l'esposizione di ceramica 
raku dell'Associazione 
Giocare con l'Arte e per la 
mostra di scultura, a cura di 
Gabriel Fekete, oltre che 
per le opere esposte nelle 

vetrate della Biblioteca, realizzate dai 
ragazzi del corso di pittura di Lina 
Cadei. Grande interesse è stato 
mostrato anche per l'esposizione di 
auto Fiat 500 in Piazzale Martiri delle 
Foibe, a cura del Club del Cinquino. 
Non è mancata inoltre la tradizionale 
cerimonia di consegna ai più 
meritevoli studenti cerianesi delle 
borse di studio comunali, intitolate da 
quest'anno al musicista e compositore 
Arnaldo Ciato. Nel pomeriggio 

invece, protagonista è stata la “Festa del volontariato, 
associazioni e sport”, le associazioni hanno avuto 
l'opportunità di presentarsi al pubblico, con 
dimostrazioni delle loro attività e la distribuzione di 
materiale informativo. L'Amministrazione Comunale 
ha consegnato anche circa 30 targhe di riconoscimento 
a tutte le associazioni come segno di ringraziamento 
per il grande lavoro svolto sul territorio a beneficio 
soprattutto dei giovani cerianesi.

Pienone per le vie di Ceriano con la Festa di Primavera
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Un record di presenze e un carico di 
grandi soddisfazioni per l'Asd Pescatori 
Cerianesi che ha archiviato la Sagra del 
pesce 2023 con un successo strepitoso. 
Per la 41ª edizione di una delle feste più 
longeve e sentite di Ceriano Laghetto, 
nell'anno del 50° di fondazione della 
società sportiva, sono stati preparati 
quintali di pesce di ogni tipo, che hanno 
fatto la gioia di molti appassionati, 
accompagnati dal ballo liscio proposto con le orchestre 
di Radio Zeta rigorosamente dal vivo, dentro al parco 

Record di presenze nell'anno del 50esimo di fondazione dell'Asd Pescatori Cerianesi

pubblico “Il Giardinone”. Oltre 30 
volontari della società locale di pesca 
sportiva hanno curato le preparazioni 
della cucina e servito ai tavoli, affiancati 
anche da un gruppo di volontari della 
Croce Rossa Alte Groane di Misinto con 
la quale è attiva da qualche anno una 
proficua collaborazione -come spiega 
Mirko Ceccon, vicepresidente di Asd 
Pescatori Cerianesi. “È stato l'anno della 

grande ripresa, dopo lo stop imposto per la pandemia 
ed è andato tutto benissimo, siamo molto soddisfatti”.

Alla fine dello scorso mese di giugno 2023 è terminato 
il Corso di Inglese livello base tenutosi presso la 
Biblioteca Comunale di Ceriano Laghetto. 
Gli alunni iscritti hanno seguito con interesse le 12 
lezioni che si sono svolte tutti i lunedì a partire dalla 
fine del mese di marzo tenuti dall'insegnante Susanna 
Pozza. La varietà di argomenti trattati permette ora ai 
partecipanti di poter sostenere brevi 
conversazioni, scrivere qualche piccolo 
testo ed avere in ogni caso le basi per 
poter proseguire con la conoscenza e lo 
sviluppo della lingua. Oggigiorno la 
lingua inglese è fondamentale per il 
lavoro, per i viaggi, per i colloqui… e 
averne una buona padronanza apre 

In programma importanti novità per il prossimo autunno con corsi per bambini e adulti

Corso di inglese base…working “for” progress!
sicuramente le porte a numerose opportunità. A tale 
scopo, sono in previsione per l'autunno altre 
interessanti proposte, vale a dire:
- Corso di Inglese Intermedio 
- Corso di Inglese Conversazione ed Ascolto
- Corso di Inglese Storytelling (per bambini – novità!)
Seguiranno sicuramente ulteriori dettagli per ogni 

proposta, per ora prendetene nota, e se 
desiderate ricevere delle anticipazioni, 
scrivetemi! 
Buona estate!

Susanna Pozza
cell: 347 9141443

mail: susanna.pozza1@gmail.com

Successo per la 41ª edizione della Sagra del pesce 

Tre giorni di grande partecipazione per il 
fine settimana di festa con la Pro Loco, poi 
gli scacchi, il coro Enjoy, lo spritz con i 
deejay e le poesie. Prosegue con ritmo 
calzante l'edizione 2023 dell'Isola 
Pedonale in centro, che propone ogni fine 
settimana un'iniziativa diversa con 
l'obiettivo di coinvolgere persone di ogni età e far 
trascorrere piacevoli serate in compagnia. La festa della 
Pro Loco ha visto la partecipazione di moltissima gente, 
dal 7 al 9 luglio, con grandi apprezzamenti per la 
qualità dei piatti proposti. “Abbiamo avuto un riscontro 
molto positivo sul menù e sulla qualità dei piatti serviti” 
-conferma Carlo Cattaneo, presidente della Pro Loco. 
“Durante la festa sono stati in servizio mediamente 35 
volontari della Pro Loco a cui si sono aggiunti anche gli 

Ottimo riscontro di pubblico per i vari eventi organizzati all’interno dell’Isola Pedonale

animatori dell'oratorio per il servizio ai 
tavoli, a cui va il nostro grazie. Prossimo 
appuntamento all'inizio di ottobre per la 
tradizionale Festa dei cortili”. 
Martedì 11 luglio è stata la volta quindi del 
tradizionale torneo di scacchi sotto le 
stelle, organizzato dall'Asd Scacchistica 

cerianese e giunto alla 27esima edizione, ospitato dai 
volontari di Villa Rita al Giardinone.   
Venerdì 14 protagonista il Coro Enjoy che ha proposto 
un eccezionale ed apprezzatissimo concerto, mentre 
sabato 15 è stata la volta dello “Spritz party” con la 
musica dj set ed infine, domenica 16 luglio, 
l'appuntamento con “Respirando poesia”, le letture di 
poesie in piazza a cura di Patrizia Varnier, con gli 
interventi musicali degli Alima's Route.

XI Festa della Proloco: per continuare nella tradizione



Tantissima gente ha affollato le strade 
del centro di Ceriano Laghetto dalla sera 
di sabato 1 luglio fino alle prime luci 
dell'alba per la 15esima edizione della 
“Notte Bianca”. La festa più attesa 
dell'estate cerianese ha conquistato 
davvero tutti, a giudicare dalla massiccia 
presenza di persone nelle vie coinvolte 
dalla manifestazione per tutta la durata 
dell'evento. Non solo la piazza Diaz, 
affollatissima per l'atteso concerto dei The Funky 
Machine, ormai diventato un appuntamento fisso 
capace di coinvolgere e divertire diverse generazioni, 
ma anche per le esibizioni dei gruppi di danza e dei dj, 
ma anche piazza Lombardia, via Carducci, via Volta, 
via Mazzini, via I Maggio e via Cadorna, nella tarda 
serata si presentavano come un fiume ininterrotto di 
persone che sfilavano tra una bancarella e l'altra e lungo 
gli stand dei punti ristoro per assaggiare le diverse 
sfiziosità proposte. Le mostre, le sfilate, le esposizioni, 
le diverse proposte di musica dal vivo in vari angoli del 
paese, il vero e proprio “Luna park” allestito al 
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Grandissima partecipazione per gli eventi organizzati lungo le strade e le piazze del centro cittadino

Giardinone, le occasioni di giochi per i 
bambini e divertimento per i più piccoli 
ma anche per i più grandi, insomma, 
un’offerta davvero ricca e variegata che 
ha saputo accontentare tutti, fino 
all'arrivo, intorno alle 2 di notte delle 
tradizionali brioches calde, che sono 
andate letteralmente a ruba in pochi 
minuti per la grande presenza di giovani 
che si sono divertiti fino a poco prima 

dell'alba. “Tutto è andato per il meglio, non si sono 
registrati problemi di ordine pubblico e anche per questo 
voglio ringraziare tutti i ragazzi che hanno voluto fare 
festa con noi divertendosi ma in maniera responsabile” -
dice l'Assessore alla Cultura, Romana Campi. 
“Un grazie enorme va a tutte le associazioni, i gruppi, i 
locali, gli esercizi commerciali che hanno aderito 
all'iniziativa mettendosi a disposizione con proposte 
originali che hanno saputo richiamare e coinvolgere 
tantissima gente. Il segreto del successo di questa notte 
speciale sta proprio qui, nella grande collaborazione di 
tutti per un risultato indimenticabile”. 

Una Notte Bianca da urlo, migliaia di persone per le vie
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L'Asd Ceriano Laghetto ha vinto 
domenica 7 maggio il campionato 
di Prima Categoria ottenendo di 
diritto il passaggio nella categoria 
superiore, ovvero in Promozione. 
Un risultato sportivo straordinario 
raggiunto nell'anno del 50esimo di 
fondazione della squadra di calcio 
del paese. Un evento che è stato 
salutato da una festa improvvisata 
nel tardo pomeriggio di domenica 
al Centro sportivo comunale di via Stra Meda, dove 
giocatori e staff tecnico hanno fatto rientro dopo la 
vittoriosa trasferta nell'ultima partita di calendario sul 
campo di Mariano Comense. 
Anche il Sindaco Roberto Crippa, col Vicesindaco 
Dante Cattaneo e il Consigliere delegato allo Sport 
Giuseppe Radaelli, hanno raggiunto il centro sportivo 
per unirsi ai festeggiamenti, accanto al presidente 
dell'Asd Ceriano Laghetto Alberto Basilico, al 
presidente onorario Giuseppe Sala e a tutto il consiglio 
direttivo, i tecnici, i preparatori e i giocatori 
protagonisti di questo straordinario risultato. 
“È stata una emozione incredibile, con un successo 
ormai inaspettato giunto a pochi secondi dal fischio 

finale” -ha dichiarato emozionato 
il presidente Alberto Basilico.  
“Quattro anni fa quando ho 
cominciato a fare il presidente mai 
avrei pensato di riuscire in questa 
impresa, la promozione è solo 
l'ultimo tassello, il resto è evidente 
a quelli che vengono al nostro 
centro sportivo e ne vedono 
l'evoluzione” -ha aggiunto 
ringraziando tutti i collaboratori. 

L'Asd Ceriano Laghetto è passata in tre anni dall'avere 
solo la prima squadra ad un progetto con oltre 120 
ragazzi nelle giovanili in un centro sportivo 
completamente rinnovato. “Questa promozione è un 
traguardo sperato e inseguito con impegno e tenacia 
che farà da stimolo a tutto il settore giovanile e porta 
ancora più in alto il livello complessivo delle 
associazioni sportive di Ceriano” -ha commentato il 
Consigliere delegato allo Sport, Giuseppe Radaelli. 
“A tutto lo staff dell'Asd Ceriano Laghetto calcio i 
complimenti e le congratulazioni a nome di tutta la 
cittadinanza per lo straordinario e meritatissimo 
risultato ottenuto” ha dichiarato il Sindaco Roberto 
Crippa. 

La società festeggia i 50 anni con una storica promozione nella categoria calcistica superiore

È stata una lunga e intensa giornata 
di divertimento e sport per tanti 
ragazzi quella vissuta martedì 25 
aprile al centro sportivo comunale 
di via Stra Meda. L'Asd Ceriano 
Laghetto ha organizzato la prima 
edizione del “Memorial Giuliano e 
Gastone”, trofeo intitolato a due 
indimenticabili collaboratori della 
società sportiva, Giuliano Borroni e 
Gastone Cavalletto, scomparsi 
recentemente. Protagonisti i bambini e i ragazzi, delle 
quattro categorie coinvolte, per un totale di 24 squadre 
delle società della zona, tra classi 2016-17, 2014-15, 
2012 ed Esordienti (2011). Una maratona di sfide a 
rotazione sui campi rinnovati del centro sportivo 
comunale, sia in sintetico che in erba naturale, che ha 
garantito coinvolgimento e divertimento a tutti i 
partecipanti, con una prima parte dedicata alle categorie 
più grandi al mattino e quindi la seconda parte per le 
restanti categorie nel pomeriggio.
In entrambe le sessioni di gare si sono superate le 300 
presenze tra il pubblico sugli spalti. 

Grande soddisfazione degli 
organizzatori per l'ottima riuscita 
dell'evento e il bel riscontro ottenuto 
da tutti i partecipanti. Gran lavoro 
anche per i volontari del servizio 
ristoro che alla fine della giornata 
hanno esaurito tutte le scorte a 
disposizione. Per le premiazioni, 
accanto al presidente dell'Asd 
Ceriano Laghetto, Alberto Basilico, 
c'erano il presidente onorario 

Giuseppe Sala, il Sindaco Roberto Crippa, il 
Vicesindaco Dante Cattaneo e il Consigliere delegato 
allo Sport, Giuseppe Radaelli. “È stata una giornata 
ricca di emozioni nella quale sono state ricordate in 
maniera speciale due persone che hanno dato molto 
allo sport e in particolare al calcio e sono state vicine 
fino all'ultimo alla nostra società calcistica” -ha 
sottolineato il Consigliere Radaelli. “Ringrazio l'Asd 
Ceriano Laghetto per la bella iniziativa, coronata 
dall'impegno di destinare il ricavato all'acquisto delle 
due nuove panchine di gara per il campo sintetico, che 
porteranno il nome di Gastone e Giuliano”. 

Primo “Memorial Giuliano e Gastone”: protagonisti i bambini e i ragazzi con ben 24 squadre!

L'Asd Ceriano Laghetto calcio ha vinto il campionato!

Giornata di festa e di sport con Asd Ceriano calcio
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Grande successo per la prima edizione del torneo “Piccoli Giganti” con oltre 300 presenze

Domenica 7 maggio, sul campo 
sportivo della frazione Dal Pozzo, si è 
svolta la prima edizione del Trofeo di 
Minibaseball "Piccoli Giganti" 
organizzato dall'Associazione 
Sportiva Dilettantistica Braves. 
Al torneo, valido come giornata del 
campionato FIBS Lombardia di 
categoria, hanno partecipato 11 
squadre provenienti da tutta la regione che, con le loro 
avvincenti sfide, hanno colorato e animato il campo e 
il vicino Centro Civico per tutta la giornata. 
Più di 90 giovani atleti oltre a membri dello staff, 
allenatori, genitori e tifosi...sono state oltre 300 le 
presenze registrate in questa giornata di festa, allietata 
anche dalla presenza di un gustoso punto ristoro 
gestito dai volontari dell'associazione.
Il torneo è stato anche un'ottima occasione per 
inaugurare ufficialmente il nuovo campo “Braves”, 
realizzato grazie alla collaborazione tra l'associazione 

e l'Amministrazione Comunale al fine 
di ridare nuova vita ad un'area sportiva 
poco sfruttata quale quella di via della 
Cassinetta.
“Siamo una giovane società e quello di 
domenica non è stato un punto di 
arrivo, ma un punto di partenza, 
perché tanto ci resta ancora da fare per 
crescere, per farci conoscere e 

condividere con più persone possibili la nostra 
passione per uno sport affascinante e unico come il 
nostro.
Desideriamo trasmettere un'idea di sport che non sia 
solo prestazione e risultato, ma anche aggregazione, 
educazione e cultura. Vogliamo inoltre ringraziare il 
Sindaco, il Vicesindaco, l'Assessore Antonella 
Imperato e la Consulta Dal Pozzo per averci dato 
questa opportunità sperando di consolidare sempre più 
questa proficua collaborazione” dichiarano i 
rappresentanti dell'Asd Braves. 

Trasferta a Napoli per partecipare alla massima competizione italiana di scacchi a squadre 

Dal 25 aprile al primo maggio si sono 
svolti a Napoli i Campionati Italiani a 
Squadre serie Master, la massima 
competizione del circuito italiano di 
campionati a squadre di scacchi.
La ASD Scacchistica Cerianese ha 
partecipato con una squadra composta 
dal Grande Maestro Internazionale 
Luca Moroni, due volte campione 
italiano di scacchi e attualmente in 
carica, il Maestro Internazionale 
Giulio Borgo, i Maestri FIDE Franco 
Trabattoni e Davide Podetti e il Maestro Daniele 
Lapiccirella, capitano della squadra.
Le 16 squadre partecipanti sono state divise in due 
gironi, Gruppo A e Gruppo B. Le prime 4 classificate 
di ogni girone hanno avuto accesso alla fase di play-
off per determinare la squadra vincitrice del torneo, 
mentre le ultime 4 hanno giocato i play-out per 
determinare le retrocessioni in Serie A1. 
La squadra Cerianese ha giocato nel Girone A, 
assieme a “Obiettivo Risarcimento Padova”, 
“WorldTradingLab Club 64” di Modena, Chieti, 
“Arzachess Costa Smeralda” di Arzachena, 
“Il Grifone” di Arzignano, “Montebelluna 
Grandiscacchi” di Montebelluna e “Don Pietro 
Carrera” di Catania. 

Alla conclusione del Girone A, la 
Cerianese si è piazzata al quinto 
posto con tre vittorie, un pareggio e 
tre sconfitte, dovendo dunque 
giocare i play-out per evitare la 
retrocessione. Vincendo 2.5 - 1.5 lo 
scontro contro l'“Accademia Scacchi 
Milano”, sesta classificata del 
Girone B, la squadra brianzola si è 
assicurata la salvezza e ha giocato 
l'ultima giornata contro la SS 
Torinese, pareggiando 2 - 2, per il 

nono e decimo posto. 
 Della ASD Scacchistica Cerianese si sono messi in 
mostra la prima scacchiera Luca Moroni, in particolare 
con la vittoria al quinto turno contro il forte Grande 
Maestro Internazionale polacco Bartosz Socko, della 
squadra Chieti, e Davide Podetti che, iniziando il 
torneo da Maestro, è riuscito grazie a una serie di 
ottimi risultati a superare i 2300 punti ELO e di 
conseguenza a garantirsi l'acquisizione del titolo 
superiore di Maestro FIDE. 
 Grazie alla prestazione della squadra, la ASD 
Scacchistica Cerianese si è garantita la partecipazione 
anche all'edizione 2024 dei Campionati Italiani a 
Squadre serie Master e a riportare sul palcoscenico 
italiano le eccellenze degli scacchi della Brianza.

Il Baseball sbarca a Dal Pozzo con l’Asd Braves

Asd Scacchistica Cerianese: eccellenza del territorio
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terza etàterza età

Il messaggio dei volontari dell'Associazione “Massimo Brioschi” e i progetti per la prossima stagione

L'attività della “Massimo Brioschi” 
continua senza sosta. La risposta ai tanti 
bisogni della gente richiede un impegno e 
una dedizione non indifferente.
Una delle tante sfide che oggi ci troviamo di fronte è 
l'invecchiamento della popolazione con le relative 
problematiche di salute e a volte, di solitudine che 
sollecitano risposte di assistenza alle quali la struttura 
pubblica fatica a dare o non dà.
La solitudine della persona che invecchia, dovuta a 
diversi fattori, la progressiva riduzione della mobilità 
che limita l'indipendenza negli spostamenti, la 
mancanza di un coniuge, la lontananza o il lavoro dei 
parenti prossimi, la mancanza di parenti nel dare un 
supporto nella vita di tutti i giorni diventa un 
interrogativo importante a cui, come Associazione, 
siamo impegnati nel dare delle risposte.
E non solo salute e solitudine ci troviamo davanti alla 
difficoltà, per una parte delle persone anziane, ad 
accedere al servizio pubblico sanitario a causa dalla 
crescente metodologiache impone di accedere on line e 
password personali, per la richiesta di erogazione dei 
servizi dovuti.
Sono talmente frammentarie la suddivisione delle 
competenze (a volte non aggiornate) all'interno delle 
stesse Aziende Sanitarie Territoriali che anche i 
volontari della nostra Associazione, che cercano di dare 
un supporto a quanti lo richiedono, faticano ad entravi.

Questo è uno degli aspetti della nostra 
attività quotidiana.
Per il prossimo autunno/inverno è nostra 
intenzione riprendere i corsi di ginnastica 
per gli anziani che sono essenziali per il 

mantenimento dell'indipendenza e di una buona qualità 
di vita in soggetti di età avanzata.
Stiamo attendendo l'arrivo di un nuovo mezzo di 
trasporto “attrezzato”, già ordinato e acquistato grazie al 
lascito di una nostra conterranea, che ci permetterà di 
aumentare i servizi a favore di quanti hanno difficoltà 
motorie.
Come già detto in più occasioni la nostra Associazione 
si basa sulla disponibilità di uomini e donne volontarie 
che mettono a disposizione gratuitamente tempo, 
energie e capacità personali come espressione di 
solidarietà. A uomini e donne che condividono questa 
identità chiediamo di confrontarsi con noi per verificare 
un eventuale impegno all'interno della nostra 
Associazione (amb.ceriano@alice.it) che ricordiamo ha 
sede in Via L. Cadorna 10 ed è aperta nei giorni di 
lunedì dalle 16.30 alle 18.30 e mercoledì e sabato dalle 
10.00 alle 12.00.
E… non dimenticatevi di donare il 5 per mille alla 
nostra associazione (CF 91005090153).

Associazione Massimo Brioschi

luglio 2023

Un ringraziamento speciale per le donazioni della “Consulta Dal Pozzo” e “Anziani dei tre quartieri”

Nel mese di maggio tra le tante attività al C.D.I. 
Macallè, c'è anche un momento di preghiera.
Tutti i mercoledì il “Santo Rosario” e a fine mese la 
benedizione di Don Piero. Da questo giornale, un grazie 
doveroso alla “Consulta Dal Pozzo” non solo per il 
contributo alle volontarie, le quali lo impiegheranno per 
festeggiare i compleanni dei nonni, ma soprattutto per 
averci dedicato questa bella frase: “Grazie a voi per 

AAA CERCASI VOLONTARI

Hai del tempo libero e hai voglia di mettere a 
disposizione qualche ora per aiutare gli altri?
Ti piacerebbe fare del volontariato?
Siamo alla ricerca di nuove forze che si uniscano alle 
volontarie del C.D.I. Macallè per far compagnia ai 
nonni del centro ed aiutarli nelle attività quotidiane.
Se sei interessato chiama il numero 029662983 o 
scrivi una mail a cdi.ceriano@outlook.it

regalare tanti sorrisi ai nonni ospiti del C.D.I.”. Uno 
speciale ringraziamento, dai nonni del C.D.I. Macallè, 
all'Associazione “Anziani dei tre quartieri” del Villaggio 
Brollo per aver donato un televisore, una carrozzina e 
altri oggetti utili al Centro.

Le volontarie, le operatrici e gli ospiti
del C.D.I. Macallè

Dare una risposta a tante domande e bisogni

Tanta generosità verso gli ospiti del C.D.I. Macallè
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giovanile per un tifo rumoroso e 
colorato. Ringrazio tutti loro e i 
loro genitori.
La stagione è finita ma la società 
continua con tutti i suoi progetti 
volti a consolidare ed allargare il 
numero di ragazzi e bambini 
iscritti perchè solo così 
garantiremo continuità a questa 
bella realtà che ci sta dando 
tantissime soddisfazioni. Ricordo 

che durante il mese di luglio ci sarà la possibilità di 
partecipare agli open day (il sabato pomeriggio dalle 16 
alle 18). Un'opportunità per farci conoscere e far 
conoscere questo meraviglioso sport a tutti i ragazzi che 
ne sono attratti.
La prima partita della Prima Squadra sarà il 27 agosto 
per la Coppa Italia. 
Vi aspettiamo numerosi al campo per tifare Ceriano.

Il Presidente 
Alberto Basilico

Vittoria del campionato e passaggio in Promozione nell'anno del 50esimo di fondazione 

Siamo giunti alla conclusione 
della stagione 2022/2023 con un 
fantastico 1° posto che per l'Asd 
Ceriano vuol dire 
PROMOZIONE!!!
Vincere e salire di categoria non è 
stato facile ma questa squadra e 
tutta la società hanno tagliato 
questo fantastico traguardo al 97° 
minuto dell'ultima partita in 
trasferta raggiungendo i 63 punti. 
Uno in più della rivale Ardita Como.
Ci sono voluti 50 anni per compiere questa impresa 
storica! E l'abbiamo raggiunta propio nel 50esimo anno 
di fondazione della società. Tanta fatica e tante 
emozioni ma ci abbiamo creduto da subito tutti e per 
questo é un piacevole dovere ringraziare il fantastico 
gruppo di giocatori, i dirigenti, lo staff, il mister, il tifo 
e tutti coloro che gravitano attorno alla società. Senza 
dimenticare ma anzi ringraziare in modo particolare il 
supporto economico degli sponsor. È stata una 
soddisfazione coinvolgere i bambini del settore 

agosto, la cui destinazione è 
ancora in fase di valutazione. 
Siamo soddisfatti per le numerose 
adesioni e per il fatto che le 
famiglie, ogni anno, ci rinnovino 
la fiducia. Il numero di contatto 
per eventuali prove è: 
379 2047664. 

Cogliamo l'occasione per augurare a tutti buona estate!

Ufficio stampa 
Gs Dal Pozzo Ceriano           

   

Grande successo per il pranzo sociale, iniziando a pensare alla prossima stagione sportiva

Il pranzo sociale dello scorso 21 
maggio al Centro Civico di Dal 
Pozzo è stato un successo, a 
seguito di un paio d'anni di 
arresto forzato a causa della 
pandemia, abbiamo ripreso la 
nostra bella tradizione. Oltre 
cento i presenti, tra ragazze, 
genitori, staff tecnico e dirigenza, una giornata di 
quelle che scaldano il cuore. Siamo già ben organizzati 
per la prossima stagione e in questo periodo ci stiamo 
occupando delle prove per eventuali nuove iscritte. La 
stagione 2024 vedrà sui campi ben 5 squadre, oltre al 
mini e micro-volley miste, avremo: Under 12, Under 
14 femminile, Under 16 femminile, Under 18 
femminile e Terza Divisione. Lo staff tecnico 
capitanato dallo storico direttore sportivo Alessandro 
Gurioli vanta certezze già presenti negli anni passati: 
Alessandro Balossi, Elisa Basilico, Elisa Candusso, lo 
stesso Alessandro Gurioli, Mario Paternoster, Marco 
Rimoldi, Luciano Siviero e Riccardo Vago, un team di 
grande livello che ha lavorato con costanza e dedizione 
ponendo le basi per una stagione molto proficua. 
Vi invitiamo a venire in palestra a vedere le partite e a 
tifare per le nostre ragazze. Gli allenamenti sono 
proseguiti per tutto il mese di giugno, mentre il primo 
impegno per il prossimo anno sarà il ritiro di fine 

Una stagione da sogno per l'ASD Ceriano Laghetto

Pronti e carichi per la nuova stagione! Prove in corso
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per gli studenti (sempre entusiasti) ma 
nello specifico anche per le famiglie che 
attendono felicemente di poter 
condividere questo importante momento 
di aggregazione. La buona riuscita ed il 
gradimento, da parte dei partecipanti, è 
strettamente collegato alla 
collaborazione da parte delle famiglie, 
che sentono di voler contribuire, 

prestando la loro volontaria attività, con significativo 
apporto ai fini della realizzazione degli eventi. È 
proprio grazie, anche, alla tanta generosità dimostrata 
che è stato possibile donare due giochi ai bimbi della 
Scuola Primaria, collocati nel giardino della Scuola 
stessa.La nostra Associazione è sempre lieta di poter 
intervenire concretamente per valorizzare laddove 
nascono esigenze particolari. Operiamo con fiducia e a 
beneficio della comunità scolastica intera.
Buone Vacanze a tutti!

 Comitato Genitori Scuole Ceriano Laghetto

Pranzo, giochi, iniziative, intrattenimento e tantissimo divertimento per gli studenti cerianesi

Il Comitato Genitori Scuole di Ceriano 
Laghetto ha da poco salutato studenti e 
famiglie, della Scuola Primaria e 
Secondaria, con la riuscitissima e tanto 
attesa festa di fine anno scolastico.
L'8 giugno è un giorno speciale per il 
Comitato Genitori che si adopera 
particolarmente, omaggiando, l'intera 
comunità scolastica con una festa. 
I protagonisti assoluti sono i nostri studenti, coinvolti 
in prima linea insieme alle loro famiglie. Una giornata 
intervallata dal pranzo condiviso, anche con i 
Professori (Secondaria), e da un pomeriggio ricco di 
eventi interamente dedicato alla Primaria. 
Tra saluti, riconoscimenti, premi e tanto allegro 
intrattenimento messo in atto da parte delle 
Associazioni volontarie. Tra le novità presenti 
quest'anno, una ricca lotteria a premi, volta a sostenere 
sempre più i nostri studenti. La programmazione, il 
buon esito, sono tutti fattori molto importanti, non solo 

Season 2022/2023

È giunta al termine un'entusiasmante stagione sportiva 
che ha visto i nostri atleti impegnati e motivati in tanti 
allenamenti, campionati, finali, feste e tornei.
Squadra Baby Basket 2017-2018 capitanati da 
Coach Rebecca e Francesco: per loro tanti giochi alla 
scoperta del Minibasket. “Ci siamo divertiti tanto a 
giocare insieme, perché a questa età il coinvolgimento 
è enorme e ricco di tanti valori educativi”.
Squadra Scoiattoli 2014-2015-2016: é una squadra 
vivace con un'energia esplosiva che Coach Luca e 
Rebecca sono riusciti a domare e incanalare 
raggiungendo così ottime prestazioni nel loro primo 
campionato Fip 2014 e 2015 (da sottolineare sotto 
età) nel quale nessuno li ha mai fermati!
Squadra Aquilotti 2013-2014 con i coaches 
Francesco e Luca è un gruppo consolidato già da 
qualche anno con una grande predisposizione al gioco 
di squadra e dove la passione per la pallacanestro 
cresce ininterrottamente. Bravi avanti così!
Squadra Esordienti 2011-2012: terzo posto per gli 
atleti allenati da Francesco e Simone che accedono 
alle finali territoriali del campionato Uisp giocate a 
Villa Guardia. Ottimi risultati per questo gruppo che 
ha mostrato una crescita cestistica e un buon 
adattamento al basket giovanile.
Squadra Under 13 2009-2010: stagione ricca di 
soddisfazioni per questa categoria, i ragazzi 
conquistano il primo posto del Campionato Uisp U13 

che li fa volare a Rimini per le finali nazionali, 
un'avventura indimenticabile! I Coaches Francesco, 
Luca, Davide e Simone commentano: “Siamo contenti 
di vedere i nostri atleti felici di loro stessi, ed 
orgogliosi per il risultato conquistato insieme, frutto di 
passione e impegno da parte di tutti. Risultato 
meritatissimo ancora tanti complimenti al gruppo 
under 13 che vince il primo titolo nel settore giovanile 
per la Giravolta Basket Ceriano”.
Un grazie particolare va ai nostri Coaches che anche 
quest'anno hanno mostrato grande professionalità, 
dedizione per i nostri atleti, capaci di trasmettere 
passione per questo fantastico sport. 
Un altro ringraziamento va ai genitori collaborativi e 
sostenitori di questa grande squadra che è già pronta 
per la prossima stagione con progetti importanti di 
continuità e crescita!
Primo appuntamento della prossima stagione sportiva 
2023-2024 è il “Basketball Day Camp'23”, alla sua 
terza edizione che si terrà dal 4 all'8 settembre presso 
le palestre comunali. Tutti gli atleti dal 2016 al 2011 
sono invitati. A partire da luglio visita il nostro sito 
web e la nostra pagina facebook dove troverai tutte le 
info sul programma e la procedura d'iscrizione.
info@associazionegiravolta.it
Web: associazionegiravolta.it
Facebook: Basket Ceriano-Asd Giravolta

ASD GIRAVOLTA BASKET 
MINIBASKET CERIANO

luglio 2023

Grandissimo successo per la festa di fine anno
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C'era una volta un hobby nato nelle 
cantine, oppure nei salotti di casa, e che 
vedeva ragazzi ingegnarsi per creare 
praticamente dal nulla macchine volanti da 
provare nei prati o, meglio, in quelle aree 
del territorio non ancora fagocitate 
dall'urbanizzazione. La passione del volo - 
fosse esso con rudimentali velivoli 
vincolati, radiocomandati o 
pericolosamente senza alcuna forma di 
controllo da terra - nel secondo dopoguerra generava 
novelli ingegneri, artigiani, ma soprattutto sognatori in 
grado di procurarsi il materiale necessario con la 
maestria che oggi troviamo solo tra chi vive nelle aeree 
più povere del pianeta. Un hobby chiamato 
aeromodellismo, e che ora rischia l'estinzione: per via 
delle nuove norme europee sempre più severe e 
vincolanti, oltre ad uno scarso ricambio generazionale, a 
tal punto che l'età dei frequentatori dei campi volo si sta 
alzando sempre di più. Insomma, chi pilota oggi è spesso 
proprio quell'abile inventore/ingegnere da cui tutto è 
nato, e che ormai ha perlopiù capelli brizzolati e tanti 
ricordi nel cuore. Sulle prime, le norme entrate in vigore 
negli ultimi anni, c'è poco da dire. Frutto di una visione 
completamente distaccata dalla realtà, se non proprio 
ottusa e figlia di quell'universalismo europeizzante per 
cui tutto e ovunque deve adeguarsi a ciò che si decide 
per il Vecchio Continente, restano comunque un dictat a 
cui non si possono voltare le spalle. Per un sano senso di 
rispetto delle regole, oltre che il timore di ripercussioni 
giuridiche non indifferenti. Insomma: la legge è legge. 
Sul secondo aspetto, invece, c'è da fare una riflessione. 
Seria e amara, che si può riassumere così: 
l'aeromodellismo non è (più) un hobby per giovani. 
Ma perché? Dello scarso appeal che una passione del 
genere può suscitare soprattutto in fase post-
adolescenziale, ne ho già parlato nell'articolo precedente, 
pubblicato su questo giornale (aprile 2023). In sostanza, 
per dirla alla Snoopy, i giovani ad un certo punto 
preferiscono lumare le pupe (cioè darsi da fare per 
seguire i primi amori e dare sfogo alla loro tempesta 
ormonale) piuttosto che far levare in volo gli 
aeromodelli. Essere aeromodellisti, d'altra parte, richiede 
un investimento economico iniziale (che però, a dire il 

Quando un hobby diventa anche maestro di vita per gli appassionati

vero, oggi può anche essere contenuto) ma 
soprattutto richiede intere giornate da 
passare al caldo, al freddo, in zone deserte e 
in mezzo a colleghi dai capelli perlopiù 
bianchi. Dunque, a meno che il giovane 
pilota sia fermamente motivato o, come 
diceva un mio anziano maestro di volo, 
colpito da una forma di innamoramento per 
questo hobby, difficilmente propenderà per 
trascurare pomeriggi da passare in piazza, al 

parchetto o dovunque si celebri il rito di iniziazione 
all'amore adolescenziale. Il risultato, come già accennato, 
è che nei campi volo si vedono sempre meno ragazzi. E 
quei pochi che si vedono, sono spesso talmente abituati 
alla realtà virtuale dei giochi per computer o specifiche 
piattaforme, che si scontrano inesorabilmente con una 
realtà fatta di suoni, odori, rischi, sudore, fatica, ansia ma 
anche gioia e soddisfazione personale che sono gli 
ingredienti di questa attività.
Nell'ultimo decennio una fiammata in controtendenza si 
è avuta con la moda dei droni. Macchine “spurie”, 
all'apparenza più accessibili rispetto all'aeromodello e 
certamente meno complicate dei cari vecchi elicotteri 
radiocomandati. Ma è stato un fuoco di paglia. Questa 
moda sembra scemare sempre di più, e chi se ne è 
comunque appassionato, ora è passato ad un livello 
superiore: professionale anche dal punto di vista 
economico, con macchine sempre più evolute.
Quale può essere allora il futuro di questo hobby? 
In molti lo vedono fosco e triste: quasi destinato a 
diventare il fossile di una o più generazioni vicine ad 
appendere le ali al chiodo. Altri sperano che non sia così. 
Ma i segnali di cambiamento, ahimè, sono rari e ancora 
difficili da vedere. 

 Stefano Nicelli

Per informazioni:
Gruppo Modellisti Sportivi 
(GMS) Ceriano Laghetto
www.aeromodellisticeriano.it - 
modellisticeriano@gmail.com
Stefano Nicelli (presidente): 3476692529
Francesco Colombo (vicepresidente e segretario): 
3392968235

Noi ASD Braves siamo una giovane 
società e l'evento del 7 Maggio non è 
stato un punto di arrivo, ma un punto di 
partenza, perché tanto ci resta ancora da 
fare per crescere, per farci conoscere e 
condividere con più persone possibili la 

nostra passione per uno sport affascinante e unico come 
il baseball. La partecipazione alla festa dello Sport e 
delle Associazioni e aver animato la festa di fine anno 
delle scuole cerianesi, sono state occasioni importanti 

per la nostra società, per invitare bambini, ragazzi e 
famiglie a provare mazza e guantone. Desideriamo 
trasmettere un'idea di sport che non sia solo prestazione 
e risultato, ma anche aggregazione, educazione e 
cultura. Vogliamo inoltre ringraziare il Sindaco Crippa, 
il Vicesindaco Cattaneo, l'Assessore Imperato e la 
Consulta Dal Pozzo per averci dato questa opportunità 
sperando di consolidare sempre più questa proficua 
collaborazione”.

Asd Braves

Aeromodellismo: una passione educativa!




